



**FW/ÖDP-Fraktion des Bezirksausschusses 10
für den Stadtbezirk Moosach**

An den Bezirksausschuss 10
der Landeshauptstadt München
z. Hd. des Vorsitzenden Herrn Wolfgang Kuhn

München, den 09.07.2023

Sitzung des BA10 am 24.07.2023

Antrag der Fraktion FW/ÖDP „Fahrradständer vor der BA-Geschäftsstelle“

Die Fraktion FW/ÖDP wird in der Sitzung am 24.07.2023 beantragen:

Die Stadtverwaltung wird gebeten, vor der Geschäftsstelle des Bezirksausschusses in der Hanauer Str.1 Fahrradständer zu errichten. Dabei sollten etwa hüfthohe Bügel verwendet werden, keine Halterungen für die Speichen der Räder.

Begründung:

Vor der Geschäftsstelle des Bezirksausschusses in der Hanauer Straße 1 befinden sich keine Fahrradständer. Da die Räume der Geschäftsstelle von vielen Personen genutzt werden, die mit dem Fahrrad kommen, wäre es sinnvoll dort Fahrradabstellmöglichkeiten zu schaffen.

Soweit es sich bei der Fläche davor um öffentlichen Grund handelt, sollte das unproblematisch möglich sein. Wenn die Fläche privates Eigentum ist, wird gebeten, mit dem Vermieter zu sprechen, ob er eine solche Ergänzung seines Anwesens nicht ebenfalls für sinnvoll hält.

Noch immer gibt es viele Fahrradständer, die die Räder an den Speichen halten, was leicht zu Beschädigungen führt. Solche Ständer ermöglichen auch kein sicheres Abschließen des Rades, da das Schloss nicht mit dem Rahmen verbunden ist und Laufräder leicht ausgebaut werden können.

Dr. Jörg Breyer, FREIE WÄHLER

Veronika Kahl, ÖDP